



Hervé Féron était à l'Assemblée Annuelle de la France Mutualiste du Combattant, le 3 avril dernier, à Vandoeuvre.

Vous trouverez ci-dessous un extrait de la lettre de remerciement du Président départemental.

Monsieur le Député,

les réactions que j'ai recueillies après l'Assemblée Annuelle des adhérents de la délégation de Nancy de la France Mutualiste, témoignent du vif intérêt que votre présence a suscité parmi l'assistance et dont je vous remercie sincèrement.

Vos propos ont été fort justement appréciés et chacun a pu mesurer l'attachement que vous portez au Monde Combattant.

Hervé FERON

Notre circonscription
vendredi 22 avril 2011 09:08

Le Président départemental